
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1021/2017 

  
 

“Requer informações acerca das 
ações visando o controle de pragas 
e de animais peçonhentos, no 
município de Santa Bárbara 
d’Oeste.”  

 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que o aumento do número de animais 
peçonhentos coincide na maioria das vezes, com a falta de ações para o seu 
controle, dentre outros fatores;  

 

CONSIDERANDO que muitos munícipes têm reclamado do 
aumento de animais peçonhentos e outras pragas, em diferentes locais de 
nosso município; 

 

CONSIDERANDO  que se de fato está ocorrendo o aumento 
destes animais, isto representa um grande risco para a saúde, inclusive com 
risco de morte; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) Há quanto tempo foi feita a última ação de dedetização e 
controle desses animais? 

 

2º)  Existe um planejamento e cronograma para realização 
periódica dessas ações  de combate e controle desses animais? 

 

3º) Caso exista um cronograma, ele está sendo cumprido 
conforme o previsto ou sofreu algum atraso? 

 

4º)  Apresentar outros informações pertinentes e julgadas 
necessárias. 

 
 
 
 



 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de Agosto de 2017. 
 

 
 

 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 

- Presidente - 
 


